

¿La niña?



La niña caminaba tan rápido como podía para alcanzar a los demás que corrían, quería comprar todo lo que veía: dulces, juguetes y más. No era nada obediente y siempre quería hacer cosas divertidas que los demás no querían o no podían hacerlo porque no tenían tiempo. A veces se enojaban con la niña, pues todo lo desordenaba y destruía y, cuando comía, todo lo regaba y lo ensuciaba. Ella sonreía tanto como podía. Ella no quería tomar sus medicinas y quería solo comer golosinas.

A veces se perdía o se escapaba de la casa y todos salían a buscarla. Un día, al volver a mirarse en el espejo, ella, la niña, se quedó con una sonrisa fría, ya que descubrió que ya no era la misma, ya no era la niña... ¿? Era la abuelita que todos consentían y trataban como niña, pues ella ya había olvidado que su vida había pasado y que debido al alzhéimer lo había olvidado todo.

Autor: Arianna Carolina Quezada Chalco

Categoría: 13-17 años

Puesto: Segundo lugar

15